

Derechos humanos. Detrás de esta frase que suena tan lograda y hermosa existen infinitas cantidades de papel escrito y de voces que la <sup>respaldan</sup> ~~respaldan~~ y enarbolan como a la más ~~xxx~~ noble/bandera que jamás ~~xx~~ haya ondeado sobre sobre nuestra <sup>caótica</sup> ~~caótica~~ y azarosa <sup>historia de xxxxx</sup> ~~historia de xxxxx~~ de habitantes ~~de este zarandeado planeta~~. Mis amigos de Ideele, me han invitado a que ~~xxxx~~ opine sobre esta "conquista" ~~del hombre~~ de la sociedad civilizada, a la que <sup>se supone</sup> ~~aparentemente~~ pertenecemos, y he sostenido conmigo misma esa antigua batalla ~~moral~~ que no cesa, que no cesará jamás, que me ha hecho llegar, sin credos ~~xxxxxx políticos, xxxxxxxxxxxx~~, a la conclusión de que conseguir el respeto y la dignidad que nos debemos, ~~xx~~ no es un asunto que emane de una ley fabricada entre sabios administradores del destino humano, sino más bien de una multitud/<sup>temporal e infinita a la vez</sup> de conciencias ~~personales~~ <sup>individuales</sup> que despierten, que deben <sup>tienen que</sup> despertar, ~~trabajar xxxxxxxx~~ y trabajar cada día ~~con~~ <sup>tanto en</sup> la reflexión <sup>como en</sup> y los actos. Respetar al prójimo, respetar los derechos del hombre, es también contribuir a crear en cada uno de nuestros semejantes la noción y experiencia de su singularidad, en tanto <sup>nos</sup> asumimos y creamos la propia. <sup>(nuestro)</sup> El hombre y la vida son los mismo, un comienzo y un fin, y cada día, como cada hombre, es definitivamente mortal y eterno. Existe, como de costumbre, una contradicción en mis palabras. Mortal y eterno. Para <sup>la</sup> ~~una~~ ~~persona xxxxxxxx~~ agnóstica de pequeña envergadura, <sup>que</sup> como ~~lo~~ soy, no hay oposición ni ambigüedad en lo dicho. Pienso en la carne <sup>y en la mente</sup> humillada, en la mordaza, en el golpe, en el cuchillo; y al mismo tiempo percibo que el individuo que perece o es eliminado por la demencia de <sup>cualquier</sup> ~~xxxxxx individuo~~ algún sistema represivo, creado por otros individuos, sus semejantes, no cesa de ser ni de estar entre nosotros. Se convierte en testimonio, <sup>en signo,</sup> y nos sobrevive, llenándonos de razones y de fuerza para ~~xxxix~~ esos derechos que son los de cada día, y no los ~~ix~~ escritos con letras doradas en un firmamento de ideales. ~~xxxxxxx~~

Se trata de ideas encarnadas, de cuerpos pensantes. Así lo veo.

Por otro lado

Por otro lado, y por <sup>que siempre he encontrado</sup> razones en las que encuentro que el lucro

y la tecnología hacen ~~xxxxx~~ un sucio matrimonio, siento que vivimos en un mundo mal y

excesivamente comunicado. Los medios ~~esos xxxxxxxxxx~~ dioses instan-

táneos establecidos por la modernidad, la prensa, la televisión y hasta el cine, han convertido en muchos casos los mayores crímenes

cometidos por el hombre contra el hombre, en una feria de anécdotas,

historias o "fantasías" en que la imaginación ~~xxx~~ y la realidad sos-

tienen una lid extraña y ~~hasta~~ aberrante, <sup>mediante</sup> en la cual se produce

un intercambio de esencias que nos reducen al rango de silenciosos

espectadores, momentáneamente indignados ~~y~~ revueltos, pero siempre

capaces de apagar, extinguir ~~y~~, cerrar y hasta dejar "para mañana"

ese dolor que golpea ferozmente nuestro corazón y nuestro entendi-

miento. No se trata aquí de establecer más culpables de los que

existen, voluntarios o involuntarios ( aunque creo firmemente que

en la bestialidad hay <sup>a menudo</sup> una mayor dosis siempre de carencia de voluntad

<sup>que</sup> y un exceso de voluntades). Pero las víctimas están casi siempre,

en estos <sup>decurados, pecuatis</sup> frecuentes casos, en el límite de ~~xxxx~~ carecer de rostro,

<sup>convirtiéndose</sup> constituyéndose en carne de casillero, en un cero más en las inmensas

<sup>la más indiferente</sup> tables de ~~xxxxx~~ diabólica cibernética.

<sup>que parece</sup> Cree que todo esto es una ~~agrsión~~ <sup>agrsión</sup> contra una memoria y una conciencia

de lo vivido, y que constituye una manera <sup>demasiado efectiva</sup> de borrar el mito, el signo

que mencioné anteriormente y que <sup>es lo</sup> ~~es lo~~ que hacen que esos derechos

humanos nos preocupen sin tregua, y para siempre.

No siendo un animal político, todo lo que puedo hacer o pensar al

respecto es lo ~~xxxxx~~ propio de mi pequeña facultad o deformación,

como quiera llamársele. Mi asunto es el lenguaje, sólo desde allí

<sup>siempre</sup> y en guerra conmigo misma, me convierto en una suerte de sabueso <sup>en</sup> ~~en~~

de una posible identidad o conciencia, <sup>adquirido</sup> ~~adquirido~~

de los derechos que se le da a todos y que no quiero <sup>perder</sup> ~~perder~~.